

Engel-Channeling

Die Macht der Selbstliebe

Juni 2024

durch Angelica Osske

Es ist Zeit zu verstehen, welche Bedeutung die bedingungslose Selbstliebe für den einzelnen Menschen **und** die ganze Welt hat. Viele Menschen begreifen, dass ihre bedingungslose Liebe nicht sehr ausgeprägt ist, und versuchen im Kleinen mit recht wenig Erfolg, etwas daran zu ändern. Das liegt oft daran, dass sie Glaubenssätze und Überzeugungen in sich tragen, die sie in ihrer Selbstliebe blockieren. Es sind Sätze wie "Ich bin wertlos", "Ich bin minderwertig", "Ich bin nicht liebenswert", die wie Selbstsaboteure wirken.

Aber gerade hier liegt eine große Herausforderung, die es zu überwinden gilt, um dadurch einen wesentlichen Sprung in die Liebe Gottes in euch zu machen. So gilt es, sich selbst **trotz** allem zu lieben, auch wenn ihr glaubt, minderwertig, wertlos oder nicht liebenswert zu sein; auch wenn ihr glaubt, nicht richtig, unerwünscht, abgelehnt zu sein. Dies ist die wahre bedingungslose göttliche Selbstliebe, und ihr könnt sie jederzeit erlangen und mit der Zeit zu eurem wahren Naturell werden lassen. Ihr müsst nicht erst etwas erreichen, heilen oder loslassen. Die bedingungslose Selbstliebe, die letztendlich Gott ist, ist immer da. Ihr findet sie in eurem Herzen. Erkennt sie, öffnet euch für sie, fühlt sie und nehmt sie an - nehmt euch selbst an, mit eurem ganzen Herzen und manchmal mit einer guten Portion Humor, denn

wenn ihr über euch selbst hin und wieder liebevoll lachen könnt,
verschwinden automatisch viele Barrieren.

Aber es geht bei dieser Durchgabe noch um etwas anderes: Je mehr ihr in eurer bedingungslosen Selbstliebe kommt, desto mehr göttliche Liebe strahlt ihr aus. Die bedingungslose Selbstliebe hat eine so hohe Frequenz, dass ihr damit die ganze Welt zum Besseren verändert. Dunkles wird hierbei transformiert, verhärtete Strukturen aufgelöst, und die Selbstliebe in anderen Menschen gestärkt. Die Wirkung ist unermesslich und wunder-voll! Sie darf nicht unterschätzt werden!

Wenn ihr also etwas Gutes in eurer und der ganzen Welt bewirken wollt, denkt zunächst an euch selbst! Tut euch selbst Gutes, indem ihr gut zu euch selber seid, Güte und Barmherzigkeit für euch selbst empfindet, eure Grenzen wahrt und euch vollständig nicht nur akzeptiert, sonder von Herzen ohne jede Beurteilung liebt. Und wisst, dass wir euch in genau dieser Weise lieben - unermesslich und absolut bedingungslos. Im Grunde können wir gar nicht begreifen, dass ihr das nicht genauso tut wie wir. Wir können es lediglich verstehen, weil es zur Schule des Lebens gehört, immer mehr in die Selbstliebe zu finden. Versteht also, dass wenn ihr es schafft, euch selbst bedingungslos zu lieben, ihr die göttliche Liebe in einem ungemein großen Maß verstärkt. Unterschätzt das nie!

Zum Abschluss geben wir euch gerne noch einen recht simplen Satz, der euch dabei hilft, eure bedingungslose Selbstliebe zu stärken:
"Ich liebe mich sehr!"